





Viel zu sehen und zu bestaunen gibt es auf dem Gottenheimer Weihnachtsmarkt am kommenden Sonntag.

Fotos: ma

## **Eröffnung mit dem Schulchor**

In der Bürgerscheune bewirten die Landfrauen mit Kaffee und Kuchen / Kulinarisch vielseitig und lecker

Gottenheim. Am Sonntag, 17.
Dezember, von 11 Uhr bis 20
Uhr, sind der Gottenheimer Rathaushof und die Bürgerscheune ein Anziehungspunkt für Groß und Klein. Schon zum 13. Mal findet dort der Gottenheimer Weihnachtsmarkt statt. Anfangs von Bürgern in Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung ehrenamtlich organisiert, wird der Weihnachtsmarkt seit einigen Jahren von der Gemeinde Gottenheim ausgerichtet.

Bürgermeister Christian Riesterer wird den Weihnachtsmarkt am Sonntag um 11 Uhr offiziell eröffnen. Danach wird der Grundschulchor unter der Leitung von Petra Fröhlich musikalisch auf den Tag im Rathaushof einstimmen. Nach der Eröffnung wird der Nikolaus zur Freude der Kinder Geschenke verteilen. Danach stehen die weihnachtlich dekorierten Stände mit Gottenheimer Spezialitäten, Kunsthandwerk und Selbstgebastellem im Mittelpunkt.

"Besucher können sich wieder auf ein vielseitiges kulinarisches Angebot freuen", lädt Karin Bruder vom Bürgerbüro, die den Weihnachtsmarkt für die Gemeinde organisiert, zum Genießen auf dem Weihnachtsmarkt ein. Schade sei, dass der Tennisclub mit Waffeln und Glühwein nicht mehr dabei



Der Grundschulchor stimmt bei der Eröffnung mit Advents- und Weihnachtsliedern auf den Markt ein.

sei. "Dieses Jahr bleibt der Platz neben der Rathaustreppe frei. Wir hoffen aber, dass sich im kommenden Jahr ein anderer Verein für die Bewirtung mit Waffeln begeistern kann", so Karin Bruder, die sich über Anfragen von Vereinen freut.

Mit dabei ist von Anfang an der Förderverein der Schule Gottenheim mit leckeren Crépes und Kinderpunsch. In der Bürgerscheune hewirten die Gottenheimer Landfrauen mit Kaffee und Kuchen und beim Angelsportverein, der den Stand des Heimat- und Trachtengruppe übernommen hat, gibt es Heidelbeerglühwein, Würste und Pommes. Daneben bewirtet fürgen Steiner traditionell mit Flammkuchen. Für das süße Extra hinterher gibt es Eierlikörschaum. Heiß begehrt wird wieder der weiße Glühwein des Weingutes Kilian und Martina Hunn sein.

Das Angebot an den Ständen im Hof und in der Scheune ist vielseitig und abwechslungsreich: Die Besucher des Marktes können sich auf Antiquitäten, Schmuck, Likörer, Edelbrände, Selbstgenähtes aus Stoff und Filz, Gestricktes, Holz-Bastelarbeiten, Marmelade und vieles andere mehr freuen.

Mit dabei ist auch der Flüchtlingshelferkreis mit verschiedenen Basteleien und Selbstgemachtem. Jelka Engelhardt bietet an ihrem Bollerwagen verschiedene Bastelarbeiten zugunsten eines Entwicklungsprojektes in Tansania an.

Vor dem Rathaushof können Christbäume, Kränze und Adventsdekorationen von der örtlichen Gärtnerei erstanden werden.

Die BE-Gruppe Bürgerscheune stellt an ihrem Stand das Jahresprogramm 2018 vor und startet den Vorverkauf für alle Veranstaltungen.

Für einen stimmungsvollen Ausklang des Weihnachtsmarktes sorgt um 18 Uhr das Vororchester des Musikvereins mit weihnachtlichen Stücken. Marianne Ambs